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28年度第3回代表者会議(110th)議事録

日 時：平成28年9月27日(火) 18:00～20:00

場 所：ﾃｸﾉﾌﾟﾗｻﾞかつしか 第 2 会議室

代表者会議構成員：

① 吉村勝博 会長(総括/代表者会議議長)

② 宮澤邦幸 会長代理(会長補佐/会員活性化/OSC開発・かつｺﾚ代表)

③ 小森禮子 副会長(会員活性化/情報交換分科会代表)

④ 德倉俊一 副会長(運営・推進/寅さん分科会代表)

⑤ 高野山文夫 副会長(会員活性化/K&T分科会代表)

⑥ 宮本武夫 副会長(運営・推進/総務・広報委員長/IT分科会代表)

⑦ 池谷伸夫 会計チーフ

⑧ 黒﨑正典 相談役(対外窓口)

⑨ 山本博子 産業フェア委員長(前半)

⑩ 金子高一郎 産業フェア委員長(後半)

⑪ 芦澤唯志 産学連携委員長

以上 三役(会長・会長代理・副会長・会計・相談役)と各分

科会代表と各運営委員長で構成される 11名

当月出席依頼者：

⑫ (講評)：飯吉修一呂（会計監査）

⑬ 入山央 幹事長(会員プレゼン)

⑭ 石原祐治 幹事長（会員研修旅行）

⑮ 小岩幸雄 幹事長(ゴルフ親睦会)

⑯ 石川薫 幹事長（新春賀詞交歓会）

出席者：吉村勝博、宮澤邦幸、小森禮子、德倉俊一、高

野山文夫、宮本武夫、池谷伸夫、山本博子、金子高一郎、

芦澤唯志、入山央、石原祐治、小岩幸雄、橋本源則、飯

吉修一呂 以上 15 名

欠席者：黒﨑正典、石川薫 以上 2 名

対外事務局：葛飾区商工振興課 政所誠氏

議 長：会長 吉村勝博

司 会・議事録署名人：小森禮子

書 記：東商葛飾支部 南條俊介氏

全員で交流会目的を唱和した。

(1) 異業種交流会相互の理解を深め、技術の交流、経営

情報の交換を通じて会員の資質の向上を図る。

(2) 企業経営全般にわたる視野の拡大と発想の転換を図

る。

(3) 新規事業、新製品開発の素地を醸成する。

1. 議長（会長）挨拶

吉村会長より開催の挨拶があった。

こんばんは。お忙しい中お集まりいただきありがとうござい

ます。先日の会員プレゼンテーションも入山さんに頑張っ

てもらって無事成功に終わりました。ありがとうございました。

10 月、11月はかつしか異業種交流会のイベントが、ゴルフ

コンペ、葛飾区産業フェア、産業交流展と続きます。議題

も多いので議事の進行についてご協力お願いいたします。

今日はどうぞよろしくお願いいたします。

2. 議事録署名人の指名

議事録署名人として、司会の小森禮子氏が指名された。

3. 前回決定事項及び連絡事項の確認（司会）

司会小森氏より月例報告書をもとに説明が行われた。

4. 対外事務局より連絡 （区商工振興課 政所氏）

◆ 葛飾区としては特にありません。来月の産業フェアで

はご協力のほどよろしくお願いいたします。（政所氏）

5. 東商葛飾支部よりの連絡（東商葛飾支部 南條俊介

氏）

所用により欠席。特になし。

6. 運営委員会から 28 年度事業進捗報告及び連絡につ

いて

(1) 総務広報委員会より（宮本委員長）

配布資料に基づき、宮本委員長から報告が行われた。

【入会申込書の承認依頼について】

◆ 資料Ｐ.11 参照。弁理士事務所 LABRADOR の宮下

さんから今年の８月に申込書をいただきまして、すぐ

に入会されたいとのこと。8 月 30 日の会員プレゼンテ

ーションにも出られた。所属は情報交換分科会です。

（宮本副会長）

◇ 原本には印鑑も入っています。（吉村会長）

◇ 宮下さんの入会申込書について、いかがでしょうか。

(小森副会長)

一同異論なし。

◇ 入会ということでありがとうございます。(小森副会長)

◇ 承認された旨は私から連絡いたします。10 月入会と

いうことになります。（宮本副会長）

【Facebook について】

◆ 資料Ｐ.12 参照。8 月 18 日に総務広報委員会を開催

しました。かつしか異業種交流会の Facebook につい

て、かつしか異業種交流会のホームページを開くと、

左側に Facebook のバナーがあり、そこをクリックする

と Facebook ページになります。こちらに分科会の活

動をあげてもらうこととなっています。Facebook は各

分科会であげてもらいたい。分科会の代表の方にＩＴ

分科会に出てもらい、戸村さんに講師になってもらっ

て勉強会を開きたいと思います。開催日が決まった

らまた連絡します。楽しいフェイスブックにすれば対

外的にも PR になると思います。代表の方に異業種の

ID とパスワードを教えて、ログインする形になります。

（宮本副会長）

【分科会のカレンダーについて】

◆ ホームページの右側にカレンダーのバナーがありま

す、日付に各分科会の定例会や予定がはいってお

り、クリックをすると詳細が出ます。定時総会資料の

定例会予定日については全て載せているが、変更

があった場合は各分科会の代表の方に更新をして

ほしいです。操作方法も勉強会で教えます。（宮本

副会長）

◇ 各分科会で HP 担当者を決める形でいいですよね。

（吉村会長）

◇ はい。（宮本副会長）

◇ また、総務広報委員会は青戸の千年の宴でやりまし

た。委員会の補助金の予算を使いたいと思いますが、

委員会で使用していいか確認をしたいです。（宮本

副会長）

◇ こちらの予算は各委員会が活性化してくれるというこ

とが主な目的です。会計担当を含めて相談をしたい

と思いますので、具体的な金額についてはもう少し

待ってください。使用することは可能かと思います。

（吉村会長）

【30 周年記念式典の日程と場所について】

◆ 総務広報委員会で 30 周年の日程を検討しまして、

来年の 3月から8月がテクノプラザかつしかの改修工

事があるので、9 月 1 日から使えるのであれば 9 月初

めの適当な日にテクノプラザで開催すれば良いとの
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意見があった。9 月初旬に使えないのではれば、8 月

25 日（金）が良いということに決まった。 この会議で

日にちを検討したいと思います。（宮本副会長）

◇ ９月初旬で大ホールが使えるか政所さんに確認した

ところ、出来るとのことですが、どうでしょうか。9 月 4

日の週で、皆さんが出やすい日、9 月 5 日（火）など

はどうでしょうか。政所さん今から抑えられるんだよね。

（吉村会長）

◇ 優先的に区の方で押されられるので、今のところ大

丈夫です。（政所氏）

◇ 候補日を設けてはどうでしょうか。（金子委員長）

◇ 第一候補日が 5 日、第二候補日が 12 日でどうでしょ

うか。（吉村会長）

一同異論なし。

◇ では仮ということでそうしましょう。内容に関しては、橋

本さんの方で相談していただいて、ビジネス・コン葛

委員会で 30 周年の準備をお願いいたします。（吉村

会長）

◇ では 9 月 5 日か 12 日ということでよろしくお願いしま

す。（宮本副会長）

(2) 産業フェア委員会より（山本委員長・金子委員長）

山本・金子委員長から報告が行われた。

◆ 昨日委員会がありまして、かつしか異業種交流会の

ブースの予算案を作成しました。搬入時間、レイアウ

ト含めて資料をご参照ください。ミーティングはなるべ

く出席をお願いいたします。異業種からは１名で結構

です。14 日は 9 時、15・16 日は 9 時 30 分。終礼は

14 日・15 日は 16 時 30 分、16 日は 15 時 30 分です。

（山本委員長）

◇ ジャンパーの在庫は S 1 枚 XL 1 枚（1 枚 2,900 円）

です。徳倉さんには、現金引換えでお願いいたしま

す。また、全分科会にテーブルを用意しています。テ

ーブルに何もないということはないようにしてください。

（吉村会長）

◇ 産学連携関連については、本所高校がパネルで出

展します。葛飾総合高校も例年通り出展予定です。

（芦澤委員長）

◆ 後半ですが、今出展される団体さんは鹿児島、長崎、

五島列島、熊本、南小国、新島・式根島、京都天橋

立。新島の観光協会さんがやる気になっています。

今のところ特に問題はありません。21 日の金曜日に

各団体さんと懇親会が川千家で 18 時からあります。

くまモンですが、昨年はねじ工業会を抑えて、アンケ

ートナンバーワンだったという話は聞いております。

申請は出してはいるが、返事待ちです。実行委員会

の方からチラシとポスターがあり、各分科会で分割し

ますので、代表者の方はお持ち帰りください。（金子

委員長）

◇ 懇親会ですが、申し訳ありません私は所用で参加で

きないので、宮澤会長代理に参加いただく予定です。

（吉村会長）

7. 事業担当から 28 年度事業進捗報告及び連絡につい

て

(1) 会員プレゼン（入山幹事長）

入山幹事長から配布資料をもとに報告が行われた。

◆ 資料Ｐ8 参照。8 月 30 日に今年度の会員プレゼンテ

ーションを開催しました。参加者は 22 名、オブザー

バが 5 名です。収支は添付のとおりです。なかなか

興味深いお話も聞けました、ご参加いただいた方あ

りがとうございました。（入山幹事長）

(2) 会員研修旅行（石原幹事長）

石原幹事長から配布資料をもとに報告が行われた。

◆ 資料Ｐ18、19 参照。今期も東京商工会議所と合同で

研修旅行を開催しております。今年は 11月6、7日に

福島県の震災復興視察といわき湯本温泉を視察しま

す。例年は電車でしたが、今年はバスで行きます。

昨年は金沢でしたが、大変楽しかったのですが金額

が６万程と高額だったので、今年は東京商工会議所

が 45,000 円、異業種の会員は 7,000 円補助がでて

38,000 円で参加できます。昨年は 18 名参加でした

が、是非ご参加ください。バスの旅行で 2 日間なら交

流も深まります。予算案も添付しております。（石原幹

事長）

◇ 異業種交流会と合同なので、あまりに少ないと合同に

もならないので、ぜひご都合をつけてご参加ください。

（吉村会長）

(3) 産業交流展２０１６（高野山幹事長）

高野山幹事長から配布資料をもとに報告が行われた。

◆ 10 月 31 日、11 月 1 日、2 日に出展します。4 コマ抑

えています。参加者は 8 社です。よろしくお願いいた

します。（高野山副会長）

◇ 当社が東京都の経営革新の奨励賞をいただいており、

経営革新ブースで出展をします。11 月 1 日 14 時の

表彰式にも出ます。世界コンペの最終選考にも残っ

ていて、そちらのブースにも出ています。よろしくお

願いします。（芦澤委員長）

(4) 会長杯ゴルフ親睦会（小岩幹事長）

小岩幹事長から配布資料をもとに報告が行われた。

◆ 10 月 1 日に 3 組 12 名で実施します。予算もご参照く

ださい。以上です。（小岩幹事長）

(5) 新春賀詞交歓会（石川幹事長）

石川幹事長欠席のため、小森副会長から報告が行われ

た。

◆ 石川幹事長から、ＬＣネットワークにネットビジネスに

ついて話してもらえばどうかと打診がありました。（小

森副会長）

◇ 今年去年とものづくりの会社に講演をお願いしていた。

まあいいんじゃないかと思うがどうか。（吉村会長）

一同異論無し

◇ では石川幹事長にそう伝えておきます（小森副会長）

(6) 産業フェア第二部初日ロケ地の方との懇親会につい

て（徳倉副会長）

徳倉副会長から配布資料をもとに報告が行われた。

◆ 先ほど金子委員長からもお話がありましたが、21 日に

川千家にて 18 時から懇親会開催予定です。30 日の

寅さん分科会の会議の後、詳細をまた連絡させてい

ただきます。（徳倉副会長）

8. 分科会活動報告及び次月活動予定について

会議資料（定例議事録は活動報告書に記載）を参照。

【情報交換分科会】

◆ ビジネスチャンスナビ 2020 は、ホームページにアクセ

スして登録するだけで、受発注に参加できます。無料

ですので、ぜひご活用くださいませ。（小森副会長）

10. 会計よりの報告（池谷会計チーフ）
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資料をもとに、池谷会計チーフより報告が行われた。

◆ 今日現在の会計報告です。年会費は全ての方から納

入がありました。（池谷会計チーフ）

10. その他

【30 周年記念式典について】

◆ 前回話したとおり、ロゴの変更と、胸章を作ったらどう

かと話したところです。来年の６月くらいまでにできれ

ばと思っています。ロゴはより一体感があるように。（吉

村会長）

◇ 寅さんは 8 月 9 日の定例会で話しましたが、マークの

変更については代表者会議にお任せしますとのこと

です。現状のものは細かいとの意見は出ておりました。

（徳倉副会長）

◇ ＯＳＣ分科会では、デザインについて、一般公募とい

う形で進めたらどうかという話もあった。異業種交流会

での関心となるのではという話もありました。（宮澤会

長代理）

◇ 異業種交流会の中でいいのができるのではないか。

（飯吉会計監査）

◇ 一般公募は、異業種を知らない人に書いてもらうのは

難しいのではないか。（高野山幹事長）

◇ 本日入会分までの新しい名簿を回覧します。会員名

簿は２００しかつくらない予定。見ておいていただけれ

ばと思います。（吉村会長）

【産学連携委員会より】

◆ 10 月 7 日の金曜日に葛飾総合高校で創立 10 周年の

記念式典があります。会社宛にきており、産学連携委

員長として参加してまいります。（芦澤委員長）

【祝い金について】

◆ 新入会員の大塚さんですが、明日がお子さんの出産

予定日です。現在の規定では、出産に関してのお祝

い金などの制度はありませんが、あってもいいかと思

いますが、どうでしょうか。（橋本氏）

◇ 規定によると代表者会議で必要と認めた限りで認め

ています。私としては高額な範囲でなければお祝い

事なので出してもいいかと思いますがいかがでしょう

か。（吉村会長）

一同異論なし。

◇ 金額は 1 万円ということでよろしいですか。池谷さんと

橋本さんで相談してください。（吉村会長）

11. 総評(飯吉様)

今日はありがとうございました。皆さん活発なご活躍をされ

ており、かつしか異業種交流会も 30 周年になるということ

で、より充実して良い会にしていっていただければと思い

ます。このかつしか異業種交流会が 30 年も続くというのは

たいしたものだと思う。皆さんが上手く運営したのと、支え

てくれているメンバーが非常に良いからだと思う。新しい方

が入ってくるというのは魅力があるということ。今日は感激

しているところでございます。今日はありがとうございまし

た。

◎ 次回以降開催予定日

11 月 22 日(火) 28 年度第 4 回代表者会議(111th) 18:00

～20:00 ﾃｸﾉﾌﾟﾗｻﾞ第 2 会議室

第135回情報交換分科会定例会議事録

日 時：平成 28 年 9 月 6 日(火) 18:30～20:30

場 所：テクノプラザかつしか 第 2 会議室

出席者：有田、小森、佐川、長、小堀、山本、山井、小岩、

河村、戸村、金澤、高野山、石川、倉島、宮澤 以上 15 名

欠席者：入山、重永、橋本、塩見、梅田、鈴木、原山、中

村、吉村 以上 9 名

オブザーバ：弁理士事務所 LABRADOR 宮下桂輔様

司 会：小森  書 記：小森

1. 交流会マークデザイン変更検討

・多色は避けて欲しい

・マークの形を変えずに、その中で変更していったらどう

か

・現在のマークでトラブルが無いのであれば、変更する必

要は無いでのではないか？との意見がありました。

・記念バッチとして作成してはどうか？との意見がありまし

た。

・会社で使用されている場合、変更するのに大変であると

の意見がありました。

・何十年も使っていて、問題も起こっていないので・・・、

SONY みたいに少し変えればいいのでは

・今までのマークを踏まえて検討するのでもいいのではな

いか。（30 周年の 30 を足したり）

・バッチにした時に分かり難くなるのはいやだ。

・情報としては、今のマークを元に変更する事で新しいも

のとする考えではどうか。

2. 検討事項

元々は、分科会は永続設置とは考えていなかった。

3. 賀詞交歓会の公演内容

石川幹事長より、NCネットワークに公演を要請してはどう

かとの意見がありました。（内容：ネットビジネスの成功例な

どを挙げた公演）

◎ 次回開催予定

平成 28 年 10 月 4 日(火)

第 36 回 OSC 開発分科会定例会議事録

日 時：平成 28 年 9 月 12 日(月) 18:00～19:00

場 所：テクノプラザ 3F 団体連絡室

出席者：若杉、石原、宮澤 以上 3 名

欠席者：三浦、黒﨑 以上2名

司 会：宮澤  書 記：宮澤

1. 代表会議で報告と意見交換

（1） 産フェア対応

産フェア用パネル原稿案 検討 確認済み

（2） 新たな会のマークデザイン

2. キャスター工程の報告

3. その他

TASKの講演について

◎ 次回開催予定

平成 28 年 10 月 11 日（火）18：00～19：00

第 92 回分科会かつしかコレクション定例会議事録

日 時：平成 28 年 9 月 12 日(月) 19:00～20:00

場 所：テクノプラザ 3F 団体連絡室

出席者：石原、宮澤 以上 2 名

欠席者：阿南、三浦、堀口 以上 3 名

オブザーバ：若杉 以上 1 名

司 会：宮澤  書 記：宮澤
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1. 代表会議で報告と意見交換

産フェア対応

産フェア用パネル原稿案 検討 確認済み

2. その他

TASKの公演について

◎ 次回開催予定

平成 28 年 10 月 11 日（火）19：00～20：00

第 135 回 IT 分科会定例会議事録

日 時：平成 28 年 9 月 14 日(水) 18：30～20：30

場 所：テクノプラザﾞかつしか パソコンステーション

出席者：戸村直史、宮本武夫 以上 2 名

欠席者：飯吉修一呂、池谷伸夫、和泉武彦、金澤建治

以上4名

オブザーバ：有田尚子 以上1名

司 会：宮本  書 記：宮本

1. 報告事項・決定事項

(1) 月例報告編集担当は、9月が宮本、10月が池谷会員、

11月が戸村会員を確認した。

(2) 今回は寅さん分科会と情報交換分科会会員の有田

尚子さんがオブザーバ参加された。また、オブザーバ

参加予定だった高野山文夫副会長はお見えにならな

かった。

(3) 産業フェアの異業種交流会ブースに各分科会のパネ

ルを展示するが、IT分科会のパネル原稿は戸村会員

に作成していただけることを確認した。

2. パソコンについての勉強会

(1) オブザーバ参加の有田さんは、戸村会員に見ていた

だきながら、<無料練習問題>ワード基本問題集の 1

番：文字の入力(ひらがな)から順番にやっていって、6

番：文字の書式設定の途中まで終わらせた。家では

なかなか長時間集中して練習することができないので、

また IT 分科会定例会に参加したいとのことだった。

(2) 宮本は、かつしか異業種交流会ホームページにリン

クしている、かつしか異業種交流会のフェイスブック

への投稿の仕方を戸村会員より教わった。(ﾒｰﾙｱﾄﾞﾚ

ｽとﾊﾟｽﾜｰﾄﾞを書き留めておいたが、この議事録を書く

ために家で試してみたが、ﾛｸﾞｲﾝできなかった。)

また、交流会ホームページにリンクしている、分科会

カレンダーを見てみた。カレンダーの中にある分科会

名をクリックすると見ることができる詳細ページが、イン

ターネット・エクスプローラとグーグル・クロムでは表示

される大きさが違うことが分かった。戸村会員より、各

分科会でこのカレンダーに行事を追加・修正できるよ

うにするにはプログラムが必要で、現在そのプログラ

ムを作成中との報告があった。

3. その他・フリートーキング

◎ 次回開催予定

平成 28 年 10 月 12 日(水) 18:30～20:30 定例会 パソコン

ステーションを予定

第 2 回 NEW シェア分科会定例会議事録

日 時：平成 28 年 9 月 15 日(木)

場 所：テクノプラザかつしか 第 2 会議室

出席者：橋本、吉村、佐々木、戸村 以上 4 名

欠席者：湯本、塩見、高田、原山、大塚 以上 5 名

司 会：橋本  書 記：戸村

1. どんな活動が異業種交流会の価値を高めるのか

(橋本)今回で 2 回目の定例会ということで、異業種交流会

の価値を高め、会員の為になる活動とはどの様な活動な

のかをざっくばらんに伺えればと思っています。

司会者の問題提起に対して、様々な意見が述べられた。

(1) 葛飾総合高校の生徒によるスマートフォンの利用法

のセミナー

(2) 区内区外からのバイヤーを集めプレゼンテーション大

会

(3) 言葉に関するセミナー等

次回までに、自分ならどの様な企画ができるか・やりたい

かを各分科会員が考えてくる事となった。

2. 次回

各分科会員が考えて、まとめた事を発表する。

◎次回開催予定

平成 28 年 10 月 5 日（水） 開催場所は未定

第 123 回寅さん分科会定例会議事録

日 時：平成 28 年 9 月 30 日(金) 18:00～20：30

場 所：釣船茶屋ざうお 亀戸駅前店

出席者：有田、大木、金子、小森、佐川、佐々木、高橋、

德倉、村上、山井 以上 10 名

欠席者：芦澤、倉島、鈴木、中村 以上4名

オブザーバ：福、 以上1名

幹 事：金子  書 記：德倉

1. 産業フェア

（1） 第一部 分科会紹介

後日担当表（案）を合わせ送り各自予定を調整する。

（2） 第二部

① 担当分担等

後日担当表（案）を合わせ送り各自予定を調整する。

大木、高橋全日参加 OK。

② 懇親会 10/21(金)

・開催場所/金額：川千家/一人６千円。

・準備：出欠担当（中村）、参加者募集 政治家（佐川）、

葛飾区・商工会議所（村上）、ロケ地（金子）

③ 折込みチラシの助成金について

第二部のチラシを 51 万円で作成しており、広告 36 万円

（36 社）、助成金 15 万円を予定していたが、葛飾区は予

算化していないとのこと。昨年も同様であったが、以前は

助成金がでていたとのこと。佐川さんが商工産業部長に

交渉する。

2. 勝浦へいんべゃ～の旅!!8 月 20 日(土)、21日(日)

の実施報告(小森)

3. 来年度、ロケ地訪問場所の検討

四国⇒九州、岐阜で検討する。

◎ 次回開催予定

平成28年10月21日(金) 産業フェア懇親会 幹事：倉島

9 月定例会中止の分科会

◇ K&T 分科会
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編集：IT 分科会 宮本武夫

監修：総務広報委員会

【分科会定例会開催日】

IT(第 2 水) ､OSC 開発(第 2 月)、K&T(第 1 水)､情報交換(第 1 火)、

寅さん（第 3 火）、NEW シェア(第 2 木)、かつしかコレクション(第 2

月)

［問合先］『かつしか異業種交流会』

◇対外事務局 葛飾区商工振興課 03-3838-5587

◇会員事務局 総務広報委員会

E-mail：somu-koho-01@katsushika-igyoushu.jp

交流会ＨＰからも可能です。

http://www.katsushika-igyoushu.jp/


